

Traurig müssen wir Abschied nehmen  
von unserer geschätzten Nachmittagsgruppenleiterin

## Ruth Schmid



Ihr engagiertes Wirken zum Wohle unserer Samaritertätigkeit haben wir stets geschätzt. Von 1991 bis zu ihrem Ableben war Ruth in verschiedenen Bereichen im Vorstand tätig und wir verlieren eine immer hilfsbereite Samariterin. Sie hinterlässt eine grosse Lücke und wir werden sie sehr vermissen.

Ruth behalten wir in dankbarer Erinnerung und sprechen den Hinterbliebenen unser herzlichstes Beileid aus.

Samariter Richterswil – Samstagern